

## 祝卒業

1日(金)、平成24年度卒業証書授与式が挙行され、普通科51名が古座校舎から巣立っていきました。



卒業証書を受取る卒業生

森本校長は式辞の中でアリストテレスの「すべての人にとって最高のものは幸福である」という言葉を引用し、「私たちは人の優しさにふれたときに幸福を感じる。自分が周りの人の優しさに気づいたら自分自身も感謝の気持ちをもってそのような行動ができる人になろう。」また、「夢や目標を達成することも人生を豊かにする。仲間を大切にしながら常に学ぶこと、努力することを続けよう。」とはなむけの言葉を贈りました。



卒業生(男子19名、女子32名)

卒業式は在校生の協力もあって、今年も厳粛で感動的なものとなり、祝福にきてくれた大勢の保護者や来賓のみならず素晴らしい卒業式でしたという賛辞をいただきました。

## JR津波対処訓練



電車を下車し避難路を通して高台へ避難

はしごで電車から避難する本校生徒

9日(土)、JR西日本主催による津波対処訓練があり、古座校舎からも生徒、教員23名が参加しました。串本駅をJRの特別列車でスタート、途中、津波警報が出されたという想定のもと、串本姫間や紀伊浦神下里間で列車を停車させ、備え付けのはしごなどを使って車外へ出る訓練や高台へ避難する訓練等を実施しました。

このような取組は今回が初めてで、参加した生徒からは、「列車の床面は思っていた以上に高い位置にあり、お年寄りなどははしごがないと危険である。」という声や、「アナウンスの音が聞きづらかった。」「車内の掲示がわかりにくくもっと見やすいようにしてほしい」「繰り返しこのような訓練をすることが必要だ。」等の声がありました。古座校舎は全校生徒の7割近くが電車を使って通学しており、登下校中に津波が発生したときどう対処するかは、命を守るための最重要課題です。これからも関係機関等と連携しながら、効果的な訓練や学習に取り組んでいきたいと思えます。

## 花いっぱい運動

14日(木)1年生全員で「花いっぱい運動」の取組を行いました。この行事はパンジーやピオラなど花で校内をいっぱいにして新入生を迎えようという趣旨で、毎年行われています。この日は約100個のプランターに用意した苗を植え付け、校門から校舎に向かう通路に並べました。4月9日の入学式の頃は色鮮やかな花が新入生を迎えることとなります。



プランターに苗を植えつける1年生

## キャリアリレー

18日(月)卒業したばかりの3年生が、後輩に進路選択についての自分の経験を伝えていこうという取組があり、進路希望ごとに「就職」「大学」「短大」「専門学校」の3つのグループに分かれた2年生が話を聞きました。参加してくれた17名の卒業生からは自らの受験勉強についての体験談や、就職の面接試験の際に気をつけておくことなど、様々なためになる話を聞かせてもらうことができました。参加いただいた卒業生の皆さんありがとうございました。



卒業生から話を聞く2年生

## 「私のまちのたからもの」コンテスト 奨励賞

日本ユネスコ協会連盟主催の「私のまちのたからもの」コンテストにおいて、本校生徒が作成した地域のよさを紹介するスライドが奨励賞を受賞しました。応募した作品は1年生の柳瀬君、坂本君、黒木さん、太田さん、沢谷さんの5名が、本校が取り組んでいるESD学習(持続発展学習)の一環として総合学習の授業の中で作成したものです。大会主催者からは「地域の文化や自然の大切さが子どもたちの目を通してよく表現されている。」という評価をいただきました。



代表して賞状を受取る柳瀬君

## カナダ語学研修

9日(土)から2週間の日程で実施されたカナダプリティッシュコロンビア州コートニー市での海外語学研修に、古座校舎から1年生4名、2年生2名の計6名が参加しました。



カナダ研修参加生徒と引率の畑上先生

本校は旧古座高校時代に同市にあるパニア高校と姉妹校提携を結んでおり、生徒たちは同校で授業を受けたり、パティーとしてついでくれた生徒にサポートしてもらいながら、充実した海外生活を体験しました。一行は21日(木)夜、全員元気に帰校しました。



パニア高校での授業の様子

## 4月行事予定

8日(月)	始業式	18日(木)	内科健診
9日(火)	入学式(13:00~)	19日(金)	クラブ結成式
10日(水)	対面式	20日(土)	春分の日
11日(木)	身体測定	24日(水)	心電図検査
12日(金)	クラブ紹介	25日(木)	X線検査 検尿(二次)
16日(火)	検尿(一次)	26日(金)	ESD体験学習 検尿(二次)
17日(水)	内科健診 検尿(一次)	29日(月)	昭和の日

※ 日程は変更されることがあります。